

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala berkat dan rahmat-Nya, maka skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Perbedaan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Model Pembelajaran *Inkuiri* dan *Think Pair Share (TPS)* Pada Pokok Pokok Bahasan Hukum Dasar Ilmu Kimia Kelas X SMA N 1 Rantau Utara Rantauprapat T.P. 2016/2017”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Junifa Layla Sihombing, S.Si, M.Sc, sebagai dosen pembimbing skripsi (PS) yang telah banyak meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jasmidi, M.Si, Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si dan Ibu Ratna Sari Dewi, S.Si, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si selaku dosen pembimbing akademik (PA) dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar Sarjana. Ucapan terima kasih kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/i kelas X IPA SMA Negeri 1 Rantau Utara yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua terbaik saya yaitu ayahanda Rahmat Ritonga, S.H dan ibunda tercinta Dra. Hj. Rosdiana, M.Pd yang selalu memberikan nasihat, motivasi, berkat dan do'a serta pengorbanan keduanya yang tidak ternilai, sehingga penulis dapat menyelesaikan program Strata Satu ini.

Abang dan adik penulis yang telah memberikan dukungan dan do'a sehingga penulis bisa mengerjakan skripsi ini dengan baik, dan semoga adik dapat menyusul kakak menjadi sarjana dan membanggakan orang tua kita.

Rekan – rekan Pendidikan Kimia Ekstensi B 2012, anggota PPLT 2015 SMP N 6 Kisran, teman – teman satu bimbingan skripsi, sejawat dan seperjuangan yang telah banyak memberikan do'a, bantuan, ilmu, pendapat, dukungan serta semangat kepada penulis selama penyelesaian skripsi ini, Terkhusus dan istimewa untuk adik stambuk sekaligus partner selama proses pengerjaan skripsi berlangsung yaitu Ihwan, Rini Nasution, Nurhayati, dan Nurfazilah yang selalu meluangkan waktu untuk berbagi cerita dan pengalaman, dan tentunya ilmu. Semoga pertemanan ini tidak akan terputus sampai kapan pun.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi saya ini. Kiranya isi skripsi saya ini dapat member manfaat bagi kita semua dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan sains.

Medan, Oktober 2017

Penulis,

Richa Anggraini Ritonga

